## Ökumenischer Gottesdienst am 30. Juni 2024 zum 175-jährigen Jubiläum des Schützenvereins Ransbach-Baumbach

Bei kühlen Temperaturen und regnerischem Wetter durften wir einen erfrischenden ökumenischen Gottesdienst, bei dem beide junge Pfarrer der Landeskirchen vor Esprit nur so sprühten, begleiten. Der Chor war mit 4 Männerstimmen krankheitsbedingt etwas schwach besetzt, wurde aber durch 4 Kinderstimmen (vom Kinderchor Hattert) beim Lied "We are the World" wunderbar aufgewertet.

Und wie das so ist, wenn alles ins Wasser zu fallen scheint, hat es trotzdem Freude bereitet.









